

Réaction d'Anne Hidalgo à l'attentat survenu à Beyrouth

« J'ai appris cette nuit, avec tristesse et effroi, le double attentat suicide qui a endeuillé la capitale du Liban. Au moins quarante et une personnes ont été tuées et près de 200 blessées.

Ce drame, revendiqué par le groupe Etat Islamique, témoigne d'une escalade très inquiétante de la violence extrémiste, dans ce pays si proche de la France et qui mérite de trouver enfin la paix et la stabilité.

En tant que Maire de Paris, ville partenaire et amie de Beyrouth, et en tant que présidente de l'Association Internationale des Maires Francophones, j'ai une pensée très forte pour les victimes et je tiens à apporter tout mon soutien à leurs proches ainsi qu'à tous les Libanais.

Je veux aussi leur réaffirmer que Paris, qui a elle aussi été meurtrie par le terrorisme il y a dix mois, ne cessera jamais d'être aux côtés des villes du monde pour défendre la démocratie, la liberté et le vivre-ensemble. »

Anne Hidalgo
Maire de Paris

Contact presse : Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr